

# كلية التجارة

جامعة بنى سويف



جامعة بنى سويف

## الشعبة E

### الفرقة الثالثة كل المجموعات

#### الأبحاث المطلوبة من الفرقة الثالثة الشعبة E

موضوعات الأبحاث	أساتذة المقرر	اسم المقرر	م
<p><b>-Write a research about one of the following:</b></p> <p>1-The Demand for Auditing. 2-Professional Standards. 3- Auditin Report. 4- Audit Responsibilities and Objectives.</p>	<p>أ.د. بهاء القاضي + د. إيمان سعد الدين</p>	<p>Auditing (1)</p>	(1)
<p><b>-Write a research about one of the following:</b></p> <p>1 – Tax Bracket Determination on salaries and the like Tax . 2 – Tax Bracket Determination on Tax of Non-commercial professions . 3 - Zakah on Business . 4 – Zakah on economic activities.</p>	<p>د. أمين شهاب</p>	<p>Tax Accounting 1 &amp; Accounting for Zakah</p>	(2)

<p><b><u>-Write in ONE of the following topics:</u></b></p> <p><b>1- The role of HR manager in doing a job analysis.</b></p> <p><b>2-Methods for Collecting Job Analysis Information.</b></p> <p><b>3-The main techniques used in employment planning and forecasting</b></p>	<p>أ.د. احمد عبد الوهاب</p>	<p><b>Human Resources Management</b></p>	<p>(٣)</p>
<p><b><u>-Write a research about:</u></b>  <b>Purchasing operations and supply chain management, explaining: purchasing policy and procedures, supply management integration for competitive advantage, and supply chain organization.</b></p>	<p>د. أبوبكر فكري</p>	<p><b>Purchasing Management</b></p>	<p>(٤)</p>
<p><b><u>-Write a research about one of the following:</u></b></p> <p><b>1-Discuss the different kinds of life risks, the convenient life policy offered by the insurer to handle these risks and how to calculate the premiums.</b></p> <p><b>2-Pricing of life insurance contracts: how to calculate the cost (premium) of risk in life insurance contracts.</b></p> <p><b>3-Discuss the scope of application of the Egyptian social insurance scheme and the development of the system before the issue of the</b></p>	<p>أ.د / عيد أبوبكر +  د / احمد عبد الظاهر</p>	<p><b>Insurance</b></p>	<p>(٥)</p>

new social security decree No., 148 at 2019.

4- Characteristics of the Egyptian social insurance scheme and the methods of calculating contributions regard the new social insurance Act which has been issued by the Egyptian parliament at 2019.

5-The application of the fundamental Legal Principles of Life Insurance including different cases to support your argument.

## ملاحظات هامة:

عن اعداد المشروع البحثى يجب الالتزام

بالقواعد التالية والتي تعد من عوامل اجتيازه:

أولاً: بالنسبة للغة كتابة البحث : ضرورة التزام الطالب بكتابة المشروع

البحثى باللغة التى يدرس بها المقرر:

## ثانياً: بالنسبة لشكل البحث: ضرورة التزام الطالب بالشكل العلمي للمشروع

البحثي وهو كالتالي:

1- محتويات غلاف البحث: وتتضمن عنوان البحث. اسم المقرر..أستاذ المقرر،

بيانات الطالب وهي: الرقم القومي للطالب، الفرقة الدراسية، الشعبة العربي أو الانجليزي، المجموعة.

2- مقدمة البحث: تتضمن العناصر الأساسية التي سيتناولها الطالب من العناصر الموضحة بالجدول .

3- مضمون ومحتوى البحث: وهو الجزء الرئيسي فيما لا يقل عن عشرين صفحة تتناول العناصر الأساسية بالتفصيل والتحليل .

4- الخلاصة والنتائج: وهي تعكس أهم ما تم التوصل اليه مع التعليق على ذلك موضعاً وجهة نظرك .

5- قائمة المراجع: الكتب والمقالات والأبحاث التي استعان بها الطالب لإعداد البحث.

6- ملاحق البحث: وتتضمن الأشكال والجداول المرتبطة بموضوع البحث والتي استخدمها الطالب.



ثالثا: بالنسبة لعدد صفحات البحث : لا يقل عن 25 صفحة خلافاً  
الغلاف.

رابعا: بالنسبة لنوع الخط المستخدم وحجمه : simplified Arabic  
للعربي و Times new roman للانجليزي، الغلاف 18 بولد، والعناوين  
الرئيسية بـ16 بولد، والكتاب 14 عادي.

خامسا: بالنسبة للمراجع: صيغتها كالتالي: اسم المؤلف، عنوان الكتاب أو  
الدورية أي عنوان المرجع، السنة. ويجوز للطلاب الاستعانة بالمرجع المقرر أثناء  
الفصل الدراسي.

سادسا: بالنسبة لاجتياز الطالب للمشروع البحثي : طبقا لقرارات  
المجلس الأعلى للجامعات يخضع البحث لقياس نسبة الاقتباس ومدى التطابق بين  
المشروعات البحثية المقدمة من الطلاب لإجازة المشروع البحثي، وإذا تم رفض  
المشروع البحثي يستلزم قيام الطالب بإعداد مشروع آخر خلال فترة سوف يحددها  
مجلس الكلية.